



Media: Harian Jogja

Hari: Kamis

Tanggal: 26 Agustus 2010

Halaman: 22

Massa : Harjo Hari : Kamis Tanggal : 26-8-10 Halaman :



HARIAN JOGJADESI SURYANTO

**RUMAH SRIKANDI:** Wakil Walikota Jogja, Haryadi Suyuti (*tenang*) dengan menggunakan canthing dan malam menorehkan tanda tangan pada sehelai kain saat membuka Kelompok Usaha Batik Larasati yang merupakan bagian dari Program Rumah Srikandi kampung Badran, Jogja, Rabu (25/8).

### Rumah Srikandi semakin menggeliat

Oleh Andreas Tri Pamungkas  
HARIAN JOGJA

**JOGJA:** Rumah Srikandi di Kampung Badran yang diprakarsai PT Sari Husada dan telah berjalan sejak 2009 mampu mendorong kemandirian dan kreativitas masyarakat, mulai dari bidang pendidikan, kesehatan, dan pemberdayaan ekonomi.

Dalam acara bertajuk media visit dan buka bersama di Kampung Badran, Rabu (25/8), Rumah Srikandi kembali meresmikan kelompok usaha Batik Lestari yang digagas ibu-ibu PKK pada awal tahun ini. Kelompok itu diresmikan oleh Wakil Walikota Jogja, Haryadi Suyuti.

Menurut dia, dengan adanya program *Corporate Social Responsibility* (CSR) PT Sari Husada itu Kampung Badran yang dulu dikenal sebagai daerah "hitam" kini sudah berubah menjadi sebuah kampung yang sangat aktif dan produktif.

"Berbagai upaya telah dilakukan oleh masyarakat bekerjasama dengan pemerintah serta pihak-pihak terkait untuk memaksimalkan potensi yang ada di masyarakat melalui program Rumah Srikandi," ujarnya.

Perwakilan dari Pos Keadilan Peduli Ummat (PKPU) sebagai pendamping Rumah Srikandi mengatakan program ini telah membawa dampak yang positif.

Capaian program yang berhasil itu di antaranya dalam bidang pendidikan, yakni pengembangan pendidikan anak usia dini (PAUD). Ada 60 anak dan 16 pengajar sukarela yang terlibat. Pelaksanaan edukasi dan pelatihan PAUD meningkat dari seminggu sekali menjadi 3 kali.

Pada bidang kesehatan, pelatihan keterampilan mengolah bahan makanan lokal yang bernutrisi. Serta, program Posyandu berupa penimbangan bayi dan anak balita. Sedangkan,

pada bidang pemberdayaan ekonomi, ibu-ibu di Kampung Badran kini telah memiliki keterampilan yang dapat meningkatkan kesejahteraan, yakni dengan menjual hasil kerajinan Corporate Affairs Director Sari Husada, Yeri Fatmawati mengatakan melalui program CSR, PT Sari Husada mengajak seluruh elemen masyarakat, baik individu, organisasi swasta dan non swasta menyatukan tekad untuk menanggulangi masalah kesehatan dan kesejahteraan.

Selain di Badran, Rumah Srikandi ini juga berada di Jakarta yang berlokasi di Kebon Jeruk, Pariaman Sumatera Barat, Kemudo Klaten, dan Flores NTT.

"Strategi CSR terangkum dalam kampanye nasional bertajuk Nutrisi Untuk Bangsa, yang berkomitmen memperbaiki kualitas kesehatan dan gizi ibu hamil, bayi serta balita di seluruh Indonesia," katanya.

lanjut  
ggabi  
tahu

TP. PKK  Netral  Biasa  Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Perekonomian Pengemb. P	Positif	Sejera	Untuk Diketahui
2. Kecamatan/Kemantren Jetis			
3. TP. PKK/ Dekranasda			

Yogyakarta, 19 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005